

## **FÁBRICAS DE CREACIÓN. ¿QUÉ SON?**

Las Fábricas de Creación son espacios e iniciativas favorecedoras de encuentros y generadoras de contexto, que propician la investigación y el desarrollo de proyectos culturales con una orientación innovadora e híbrida, entre sectores culturales entre sí y/o con otros ámbitos diversos (sociales, educativos, medioambientales, tecnológicos, científicos, económicos, etc.).

Las Fábricas de Creación tienen una doble faceta de producción y difusión. Por un lado, facilitan recursos a los agentes creadores, propician la creación de redes o proyectos en colaboración y generan dinámicas de implicación activa de la ciudadanía. Por otro lado, son lugares para la muestra y divulgación de los proyectos creados, de procesos y resultados, desarrollando la sensibilización social hacia nuevas formas de pensar y de hacer.